



MARIELA GUERRERO

Formalizan a 16 integrantes de "Los Piratas", facción del Tren de Aragua

Este lunes comenzó la formalización de "Los Piratas", facción del Tren de Aragua, la red criminal internacional dirigida desde Venezuela. La organización fue detectada en el marco de la investigación por el secuestro y homicidio del ex militar venezolano Ronald Ojeda, ocurrido en Santiago en febrero de 2024. Según la Fiscalía, testigos señalan al régimen de Nicolás Maduro como autor intelectual del crimen, mencionando al ministro Diosdado Cabello como quien ordenó y pagó el asesinato. La audiencia, de carácter reservado, se realizó en el Undécimo Juzgado de Garantía de Santiago. De los 16 acusados, 14 comparecen telemáticamente desde cárceles como Santiago 1, mientras que dos lo hacen presencialmente tras un operativo la semana pasada. Entre ellos está Julio César Iglesias, conserje en Ñuñoa, vinculado a la inhumación del cuerpo de Ojeda. La Fiscalía imputa a la banda al menos 10 delitos, incluyendo secuestros, extorsiones y homicidios.